

# Eine kleine Reise in die Welt der Monster

Die Klassen 3a und 3b sind am 19. 1.2018 mit der Bahn in das Max-Ernst- Museum gefahren. Es waren auch Eltern dabei. Wir sind dorthin gefahren, weil unsere Lehrer wollten, dass wir die Kunst entdecken und weil wir danach im Kunstunterricht über Joan Miro und seine Monster sprechen konnten.



Bilder und sogar ein riesiger Wandteppich. Die Skulpturen waren meistens Monster. Wir haben dort ein Quiz gemacht, wo wir Sachen im Museum suchen, Fragen beantworten und Skulpturen finden mussten. Am Ende haben manche Kinder noch Magnetmonster an einer großen Magnetwand erstellt. Anschließend sind wir wieder mit der Bahn zurückgefahren. Es war toll!

---

## Steckbrief Joan Miró

Name: Joan Miró Ferrá

Geboren: in Barcelona, 20. April 1893

Gestorben: 25. Dezember 1983, in Palma

Beruf: Künstler

Familie: verheiratet mit Pilar Juncosa Iglesias, Tochter Maria Dolores wurde 1930 geboren



Eine Frau hat uns durch das Museum geführt. Wir haben ihren Namen vergessen. Sie hat erklärt, dass Joan Miró immer an den Strand gegangen ist, um Dinge für seine Kunstwerke zu sammeln. Sie hat auch gesagt, dass er meistens Frauen dargestellt hat. Die meisten Kunstwerke hießen „Frau und Vogel“ oder „Frau und Vögel“. In dieser Ausstellung waren viele Skulpturen,

